



青年部

YEG Kurobe Young Entrepreneurs Group



女性会

Kurobe Business Women's Club

Report

青年部

令和4年度スローガン 「形影相同」～正しい思いは、正しい行動、成果へ～

3年ぶりのリアル開催を盛り上げる！
～くろべフェア2022～

青年部では、屋外特設ステージやメインアリーナでイベントを運営し、『くろべフェア』全体を盛り上げました。

屋外特設ステージでは、桜井高校吹奏楽部による演奏のほか、和太鼓の演奏、市内の保育園児・幼稚園児たちによる踊り「わっしょい黒部」の披露が行われました。当日は晴天に恵まれた中、来場者との一体感がありました。

メインアリーナ特設展示場では、手形アート体験が行われました。事前に黒部市内全16地区の各公民館とコラボし、皆さんで制作した手形アートを展示しました。壮大なアートが全部で16種類飾られていたので、メインアリーナは華やかな雰囲気でした。

メインアリーナ2階ピロティでは、ドローン体験

コーナーが行われました。皆さん試行錯誤しながらも、楽しんでいる様子が見受けられました。ドローンを所持していない方は実物に触れる機会が減多にないので、子供から大人まで世代を問わずに体験されていました。

今年はコロナ禍の中、初めてのリアル開催だったこともあり、慣れないことが多々あったと思われます。屋外特設ステージの設営をはじめ、『くろべフェア』の準備に携わっていただいた青年部会員の皆さま、関係者の方々へこの場をお借りしてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



◀手形アート体験を楽しまれている様子



毎年恒例となっているどんくろ焼きは竹炭パウダーを練り込んだ、黒部のかあちゃんを作る、ホットとする味が人気の女性会名物の黒いどんどん焼きです。

女性会だより

くろべフェア2022に出店！
女性会名物、どんくろ焼きとフリーマーケットでフェアを盛り上げました

9月17日(土)、18日(日)、くろべフェア2022が開催されました。女性会ブースでは、オリジナル商品である、「どんくろ焼き」をはじめ、おにぎり、ジュースの販売、フリーマーケットを行いました。



また、女性会会員がそれぞれ衣類や雑貨を持ち寄ったフリーマーケットもにぎわっていました。特にフェア当日は天候に恵まれ暑い日となり、冷たい飲み物が好評でした。コロナ禍で3年ぶりのリアル開催であったことや、感染対策等で前回とは状況が異なることもあり、とても戸惑いました。しかし、久しぶりに皆様へ女性会の味をお届けでき、多くの方に喜んでいただけたいと思います。会員一同がひとつになつてやり遂げた、充実した2日間でした。ご協力いただきましたました会員の皆様、また、女性会ブースにご来場くださいましたお客様に深く感謝申し上げます。